

BOLETÍN No. 520 ->>

Se realiza en la UAA el IV Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades.

Conferencias, producciones, debates y nuevas publicaciones se presentan en este congreso que reúne a todas las carreras del centro académico.

LA Universidad Autónoma de Aguascalientes es un espacio libre y abierto para la discusión de las ideas y el impulso a los cambios sociales, así lo señaló el rector Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el IV Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades, mencionó que a través de diversos medios es necesario ofrecer a los estudiantes y profesores las herramientas para poder llevar a cabo dichas transformaciones.

En su mensaje a los catedráticos, investigadores y estudiantes de dicho centro académico, Andrade Cervantes destacó que la investigación y el estudio de la complejidad social debe ir más allá de su influencia y llegar a todos los ámbitos del quehacer comunitario; para ello es necesario que se realice un intenso diálogo entre todas las disciplinas del conocimiento humano, y una muestra de ello es el congreso que organiza el Centro de Ciencias Sociales, donde convergen las diferentes disciplinas que se imparten en la UAA dentro del ramo social.

El rector expresó a los asistentes que con una adecuada preparación, los ahora estudiantes podrán enfrentar exitosamente los retos de la sociedad pues cuentan con una visión ética y humanista del desarrollo sustentable, por ello deben aprovechar todas las herramientas que la Universidad les ofrece a través de la cátedras, pero también con el complemento de los congresos, simposios, conferencias y talleres que enriquecen su formación.

En su oportunidad, Daniel Eudave Muñoz decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades dio la bienvenida a todos los estudiantes que formarán parte de esta cuarta edición del congreso en el que se han congregado todas las carreras del centro académico con una clara visión de compartir conocimientos, experiencias y abonar en la multidisciplinariedad en el estudio de los problemas sociales.

Destacó que durante este cuarto congreso habrá temas de gran interés y actualidad como es la comunicación política, la pornografía, además de un homenaje a Posada, realizado con la visión de historiadores y comunicólogos; destacó también la presentación de publicaciones estudiantiles; todo esto mencionó se abordará desde un enfoque humanista que pretende conocer a la sociedad y sus retos.

En el evento estuvo también presente el titular de la Federación de Estudiantes de la UAA, Alejandro Aizpuru Guevara, quien en su mensaje destacó la importancia de este espacio de encuentro para los estudiantes del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, mencionó que desde la creación de este congreso anual, se ha fortalecido la convivencia de los estudiantes y

profesores.

